



England: Partnerschaft Deanery Salford – Lünen seit 1984



Die Partnerschaft wurde 1984 von der Kreissynode beschlossen mit dem Ziel:

„Persönlicher Austausch von Erfahrungen zwischen den beiden Kirchenkreisen, die in einem ähnlichen sozialen Umfeld leben mit ähnlichen Problemen, wie hoher Arbeitslosigkeit durch Abbau der Schwerindustrie, Zusammenleben mit Ausländern und Leben in einer säkularen Gesellschaft“.

Die Partnerschaft lebt von der Begegnung der Menschen und der Gastfreundschaft. Es findet jährlich ein Delegationsbesuch statt.

Die Besuche sind:

- themenorientiert (z. B. Besuch zum Thema: „Das kirchliche Leben in Lünen und Salford in der Geschichte und heute“; „Brücken bauen in Europa“, „Spuren der eigenen Identität“, „Armut“ ...)
- zielgruppenorientiert (z. B. Jugendbegegnung, Familienfreizeit, Frauen in der kirchlichen Arbeit, Chorkonzerte...)
- zu besondere Ereignissen (z. B. Festakte, Kirchentag, Jubiläen...)

Wir erleben Geschwisterlichkeit, lernen von einander, bekommen Impulse, entdecken Neues, schauen über den Tellerrand, teilen unseren Glauben...

Kontakt:

www.ev-kirche-dortmund.de